

Cambia Moody's a estable la perspectiva de la calificación de CFE

Moody's afirmó las calificaciones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y cambió la perspectiva a estable, de negativa, lo que surge del cambio similar efectuado la víspera a la nota del gobierno de México, a A3 estable. Este cambio en la perspectiva de la calificación de CFE a estable, de negativa, refleja la modificación en la perspectiva de la nota del gobierno de México, el proveedor de apoyo, que genera una mejora bajo el marco analítico de la evaluadora para emisores relacionados con el gobierno, informó la agencia.

Aunque el gobierno de México no garantiza las obligaciones de deuda de CFE, Moody's considera que existe una probabilidad importante de apoyo del gobierno, debido a la condición de la compañía como entidad propiedad del gobierno, y su importancia estratégica para la economía del país en general.

“Nuestro estimado de una muy alta dependencia de incumplimiento refleja nuestra opinión que CFE comparte una serie de factores de riesgo en común con el gobierno”, agregó en un comunicado la calificadora internacional de riesgo crediticio. La Comisión Federal de Electricidad es la empresa de energía eléctrica dominante en México y es una de las compañías de energía eléctrica más grande de América Latina, con una capacidad de generación instalada de 55 mil 891 megawatts (a 2017) al incluir la flotilla de generación de proveedores independientes.